

行政書士と整骨院が共謀した保険金詐取事件検挙で感謝状贈呈

～検挙いただいた小倉北警察署、折尾警察署、直方警察署、福岡県警察本部に感謝の意～

日本損害保険協会 北九州部会(部会長：飯守 禪 東京海上日動火災保険株式会社 北九州支店長)では、2月20日(木)に小倉北警察署(木畑 諭 交通第二課長)、折尾警察署(大内 聡直 交通第二課長)、直方警察署(芝 裕之 交通課長)および福岡県警察本部交通部交通捜査課(城戸 智廣 特別捜査班長)へ感謝状を贈呈しました。

本件は、2022年5月に発生した交通事故を利用して、行政書士と整骨院が共謀し保険金を騙し取った詐欺事件です。小倉北警察署に合同捜査本部を置き、折尾警察署、直方警察署および福岡県警察本部交通部交通捜査課が一体となって捜査を行い、検挙・逮捕いただいたことに対して、社会公共性の極めて高い、損害保険事業の健全な運営に多大な貢献をいただいたとして、感謝の意を表したものです。

小倉北警察署で行われた贈呈式では、磯辺 芳文 小倉北警察署長にもご臨席いただきました。磯辺署長からは、「本件のように交通事故に絡んだ事件で、合同捜査を行うことは珍しく大変な場面もあった。今回、感謝状をいただいたことは、署員の士気の高揚につながり、ありがたい。」とお礼の言葉がありました。

日本損害保険協会では、今後とも各警察本部等と連携しながら、不正請求の排除を行うことにより、善良な契約者の利益を守り、損害保険制度の適正な運営と健全な発展に向けて取り組んでまいります。



感謝状贈呈式の様子



集合写真